

Antisipasi Sebaran Omicron, Maurits Cek Ketersediaan Fasilitas RS Darurat Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.PUBLIKINDONESIA.COM

Dec 17, 2021 - 14:23



Walikota Bitung Maurits Mantiri lakukan pengecekan ketersediaan Fasilitas RS Darurat Covid 19 Pemkot Bitung

BITUNG – Walikota Bitung lakukan pengecekan Kesiapan Fasilitas Rumah Sakit (RS) Covid 19 Pemkot Bitung dan RUSD Kota Bitung Sebagai RS rujukan Pasien Covid 19, Jumat (17/12/2021).

Hal ini dilakukan Walikota adalah dalam rangka antisipasi dari penyebaran Varian baru Virus Omicron di Kota Bitung. Selain itu juga pengecekan Rumah

Sakit ini adalah bentuk tindak lanjut arahan disampaikan Presiden RI, Joko Widodo.

Sehingga perlu ada langkah alternatif yang harus di ambil oleh Kepala Daerah, Kabupaten kota Se-Indonesia, untukantisipasi, mengingat bahwa Virus Omicron kini penyebarannya sudah masuk di Indonesia.

" Hari ini, kita lakukan pengecekan kesiapan akan ketersediaan Fasilitas baik Bed Occupancy Ratio (BOR), oksigen, obat-obatan dan vitamin serta peralatan pendukung lainnya. Dan saat ini baik di RS Darurat Pemkot Bitung dan RSUD kota Bitung itu sangat siap," kata Mantiri

Menambahkan, menurut Mantiri Untuk Bed (tempat Tidur) khusus Pasien covid 19, di kedua Rumah Sakit tersebut memadai.

" Ada sejumlah 200-an Bed untuk Pasien. Dan jika masih kurang itu akan ditambah, Kami sudah ada langkah alternatifnya," ujarnya

Maurits juga mengingatkan bahwa saat ini adalah situasi darurat, sehingga karena itu Masyarakat kota Bitung untuk selalu mematuhi anjuran pemerintah, selalu menerapkan protokol kesehatan didalam aktifitas sehari-hari.

" Tetap enjoy, jaga kesehatan dan selalu berdoa meminta perlindungan dari sang kuasa," imbaunya seraya menginstruksikan untuk memberlakukan test swab antigen keseluruhan penumpang maupun awak kapal yang akan masuk di Pelabuhan Bitung tanpa terkecuali.

" Bagi penumpang maupun awak kapal yang masuk ke Bitung wajib untuk melakukan test Swab Antigen tanpan terkecuali," tegasnya

Dalam kegiatan turut mendampingi Wali Kota Asisten I, Julius Ondang, Kepala Dinas Kesehatan, dr Pitter Lumingkewas, Plt Kepala BPBD, Vivy Kadeke, Sekretaris Dinas Kesehatan, dr Vivi Ariyati Tumbel dan Direktur Perumda Bangun Bitung, Rizal Narcos Lumombo serta sejumlah pejabat Pemkot. (Abdul)